
COMITATO DI ZONA DI PONENTE -
ZADINA, CESENATICO

VERBALE DELLA RIUNIONE DEL GIORNO 26.04.2023

La riunione inizia alle ore 20.30, presieduta dal presidente Padoan.

Sono presenti  i  consiglieri  Brugnera,  Buscherini,  Padoan e Spighi.  Sono inoltre presenti  alcuni
residenti nel quartiere.

Si esaminano i punti all’ o.d.g.

Punto 1. Approvazione del verbale precedente, all’ unanimità.

Punto 2. Relazione su controllo di vicinato etc.. Tale argomento viene posticipato alla fine della
riunione, in attesa che si presentino alla riunione stessa alcuni aderenti all’iniziativa che avrebbero
dovuto presenziare per le firme.

Si passa pertanto al punto 3: proposta  di una festa di quartiere durante la stagione estiva.

Giovanni Brugnera, premesso che, come ci si augura, la fase emergenziale del Covid19 è ormai
superata, propone che il comitato di zona si faccia promotore di un momento di aggregazione e di
festa  del  quartiere  durante  la  stagione  estiva  .  Segnala  che  prima  del  periodo  covid  c’era  nel
quartiere un’occasione di festa in occasione della ricorrenza di San Pietro (29 giugno), in special
modo dedicata ai pescatori, presenza sociale molto importante nel quartiere, e che potrebbe essere il
caso di unirsi a questa iniziativa se quest’anno dovesse essere riproposta.

Matteo Padoan conferma osservando che tale evento,  cui aveva partecipato, era promosso dalla
parrocchia di San Giacomo in collaborazione con altre associazioni. Negli ultimi tempi, a causa
della pandemia e per altre ragioni, la festa aveva riscontrato delle difficoltà organizzative.

Giovanni  Brugnera  propone  che  il  comitato  di  zona  si  faccia  promotore  della  richiesta  di  un
sostegno  economico  al  Comune  di  Cesenatico  per  sostenere  l’iniziativa.  Dopo  discussione,  il
Comitato decide in linea di massima di approvare la proposta e di interpellare la Parrocchia di San
Giacomo di Cesenatico per sentire quali progetti ha per quest’anno al riguardo e rimandando una
decisione definitiva sul punto al prossimo incontro.

Punto 4. Varie ed eventuali.

Cinzia Buscherini illustra brevemente un’iniziativa realizzata a Forlimpopoli in collaborazione tra
Comune  ,  comitati  di  zona  ed  associazioni  per  la  presentazione  di  un  progetto  di  comunità
energetiche e solari, per motivi ecologici  e per il  contenimento dei consumi e il  risparmio, con
l’intervento di un esperto in materia. Il Comitato di Zona giudica la proposta interessante e delibera
di proporre alla Consulta dei comitati  di  zona di Cesenatico di  organizzare una serata sul tema
coinvolgendo tutti i quartieri.
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Alcuni residenti nel quartiere , presenti alla riunione, allarmati per notizie apparse sui massmedia,
sollevano il  problema delle  modifiche alla viabilità nella zona di “Ponte del Gatto”,  in vista di
annunciati  lavori  di  manutenzione  del  ponte  medesimo.  Il  Comitato  di  Zona,  osservato  che
indubbiamente i futuri lavori impatterebbero molto negativamente sulla viabilità del quartiere, in
mancanza -al momento- di informazioni certe ed ufficiali da parte del Comune circa la modifica alla
viabilità,  durata  dei  lavori  e  sanzioni  per  i  trasgressori,  delibera  di  chiedere  formalmente
informazioni precise al Comune in merito a tale questione. 

Giovanni  Brugnera  relaziona  in  merito  all’incontro  di  presentazione  del  progetto  Waterfront
Ponente, avvenuto in municipio a Cesenatico nei giorni precedenti, incontro al quale il comitato di
zona era stato invitato dal Sindaco.

Vengono  poi  chieste  informazioni  da  parte  di  un  cittadino  al  Comitato  di  Zona  sullo  stato  di
realizzazione delle nuove fognature nella zona colonie. Matteo Padoan osserva che il grosso è stato
fatto, ma un tratto va ancora completato.

Giovanni Brugnera segnala che in alcune strade del quartiere, in particolare viale Cavour e zone
limitrofe, le strisce pedonali sono diventate invisibili: occorre mettere mano alla segnaletica stradale
in vista della imminente stagione turistica .

Cinzia Buscherini segnala che in viale Mazzini, segnatamente nel tratto tra la Colomba e Marchino,
marciapiedi e pista ciclabile sono in condizioni pessime e molta gente è caduta e rischia di cadere;
occorre sistemazione radicale.

Esauriti i vari altri punti all’ o.d.g. si ritorna in breve al punto 1, inizialmente omesso. Non si sono
presentate le persone che avrebbero dovuto venire a firmare, per cui, presente il coordinatore sig.
Massimo Runci, si decide di sollecitare a mezzo chat gli aderenti a fornire i dati personali (come da
disposizioni della Polizia Municipale),  si  rammenta che nella chat non vanno inserite foto e si
stabilisce di fare ulteriori sforzi per coinvolgere altri cittadini nel progetto affinchè esso possa dare
risultati utili.

La riunione termina alle ore 22.00. 


